



Saint-Bruno-de-Montarville, le 27 mars 2020

Objet : Annulation du voyage à Toronto

Chers élèves de la 1^{re} secondaire,

C'est avec regret que nous vous informons de l'annulation du voyage scolaire à Toronto prévu le 7 mai prochain.

Devant la situation mondiale actuelle, nous avons l'obligation de respecter toutes les directives émises quotidiennement par les différents paliers de gouvernement. Parmi ces directives, voici celles émises sur le site du gouvernement provincial : <https://www.quebec.ca/sante/problemes-de-sante/a-z/coronavirus-2019/consignes-directives-contexte-covid-19/#c48262> qui viennent justifier une telle décision:

Évitez de vous déplacer d'une région à l'autre ou d'une ville à l'autre

Il est demandé à toute personne d'éviter de se déplacer d'une région à l'autre ou d'une ville à l'autre, sauf en cas de nécessité. Ces déplacements devraient se limiter à ceux liés à des raisons médicales et au travail, dans un contexte où le télétravail n'est pas possible.

En terminant, arrêtons-nous un instant sur la signification du proverbe et expression issue d'une nouvelle de La Comtesse de Ségur, femme de lettres du 19^e siècle et auteur: « Après la pluie, le beau temps ».

Véritable métaphore météorologique, « Après la pluie, le beau temps », souligne l'éphémérité des instants moroses, ternes, nécessairement suivis de jours meilleurs. Ainsi, les journées se suivent et ne se ressemblent guère. Tandis que la « pluie » symbolise la torpeur, la léthargie, la peine, les difficultés, le « beau temps » rime avec plaisir, joies, bonheur.

Rappelons-nous qu'une épreuve difficile ne se prolonge pas sans fin.

Cordialement,

Sophie Labbé
Directrice adjointe de la 4^e et 5^e secondaire
Vie étudiante et services auxiliaires